



Tourisme à Poitiers, bilan de saison satisfaisant

mardi 4 octobre 2016, par [lpe](#)

L'été 2016 est marqué, pour Poitiers, par une fréquentation touristique qui progresse.

Les nuitées hôtelières sont en augmentation de 2,80% pour la saison estivale à Poitiers, confirmant la tendance depuis le début de l'année.

La fréquentation de l'Office de tourisme augmente. 29 481 personnes ont été accueillies en juillet et en août 2016 (+2,1% par rapport à 2015). Une tendance satisfaisante au regard du contexte national. Les conseillers parcourant la ville en gyropodes ont orienté et conseillé plus de 3500 touristes. Ce dispositif de street marketing permet d'accueillir directement les visiteurs au plus près des sites remarquables et patrimoniaux de la cité poitevine.

Les ventes de l'Office de tourisme progressent de 11,4%, grâce aux offres proposées notamment à la clientèle de groupes. Elles ont attiré plus de 4600 personnes depuis le début de l'année.

Par ailleurs, le site web de l'office connaît une croissance de sa fréquentation de 5,8% par rapport à 2015.

Un quart des visiteurs provient de pays étrangers. Les nationalités les plus représentées : Anglais, Espagnols, Allemands, Hollandais.

Autre chiffre éloquent : Les Grottes de la Norée ont accueilli plus de 3000 personnes durant l'été, en progression de 21% par rapport à l'an passé.